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12月14日
熊取駅西の
開発

熊取駅の西側が新しく整備され見に行かせていただきました。綺麗に
整備されよかったなと思います。
熊取駅の東側は、マクドナルド、ミスタードーナツなどのファスト
フードのお店、コンビニや飲食店まで撤退し、駅前としては本当に恥
ずかしいくらいの状況となっているのも、今までの行政としての街づ
くりが失敗だったのかな思っています。
熊取駅の西側がきれいに新しく整備されたのですから、今度こそは、
今までの失敗をいかして、学生や他市の方も集い、飲食店などが立ち
並ぶような駅前らしい賑わいのある街づくりをしていただきたいと思
います。
駅前の発展は熊取町の発展でもあります。町長の手腕で実現していた
だくことを期待しています。

このたびは熊取駅西側の賑わいづくりにつきましてご意見をいただ
き、ありがとうございます。
この数年にわたり、本町と泉佐野市が協力し、熊取駅西地区の整備を
進めてきたところであり、本年１２月１０日に開通式を執り行い、供
用を開始したところです。
ご意見を頂きましたとおり、熊取町の玄関口にふさわしいにぎわいの
創出を図ることは、今回の整備の大きな目的の一つであり、本町とし
てもその目的に沿うよう、熊取町域の土地所有者の皆様方の土地利用
の意向にも留意しながら、協議をさせて頂いているところです。
泉佐野市とも情報を共有しながら、賑わいあるまちの創出に向けて取
り組んでまいりたいと考えておりますので、ご理解賜りますようお願
いいたします。

まちづくり計画
課

12月23日

熊取駅西口
開通セレモ
ニーがつま
らな過ぎた
件

熊取駅西口開通セレモニーを拝見しました。とても驚きました。全く
花が無くて。誰にも知ってもらう必要の無い形だけのセレモニーだっ
たのでしょうか?おじさんだけのセレモニーなんて、花がなくてつま
らないのは当然だと思います。内輪だけで済ませようとするのが田舎
の悪いところだと思います。学生の吹奏楽部を呼ぶとか、園児を呼ぶ
とか、いくらでも花を添える要素があるのに何故おじさんだけで挑ん
だのでしょうか?子供を呼べば、その子供の両親や祖父母も見に来る
だろうし、通りがかりの人も足を止めてくれただろうし、見ている人
が知り合いに連絡を取ったりもしてくれただろうし、少しは盛り上が
ると思うんですが。
あと、町長達が上に移動した時、一般の方がチラチラ見ていると、
「シャッターを下ろして」と言う、市長だか町長だか秘書だか分かり
ませんが、とても感じの悪い態度の方がいました。引きました。も
う、ドン引きです。これで、悪いイメージを持たれたと思います。周
りを巻き込んで楽しい雰囲気にしないと、内輪だけという感じが抜け
きれず、感じが悪いのと田舎臭いのが混ざり合って、本当に最悪だと
思いました。おじさん達のセレモニーごっこにしか見えず、とても残
念でした。
今後はもっとオープンにして、アイデアを募ってみては？なかなかア
イデアは集まらないかもしれませんが、兎に角、セレモニー他行事に
“おじさんだけ”は回避した方が賢明だと思います。

このたびは熊取駅西口開通セレモニーの件につきましてご提案をいた
だきありがとうございます。
開通セレモニーにつきましては、熊取駅西交通広場（熊取町管理）と
広場に接続する道路（泉佐野市管理）を同時に供用開始することか
ら、泉佐野市と共同で開催させていただいたものです。
来賓者につきましては、ご指摘もございますが、泉佐野市と協議のう
え、新型コロナの感染拡大の防止や駅の周辺に人が密集し滞留するリ
スクを軽減するため、関係者のみとさせていただきました。
また、シャッターの開閉につきましては、来賓者に新しい熊取東西自
由通路を確認していただくため、仮に開けさせてもらったもので、供
用開始までの間は、安全確認のため、閉めさせていただいたもので
す。
ご提案につきましては真摯に受け止め、皆さまに喜んでもらえる行事
が実施できるよう取り組んでまいります。
今後とも、住民の皆さまが安全かつ安心して生活できるよう道路の整
備・維持管理に努めてまいりますのでご理解賜りますようお願いいた
します。
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